



三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.18 —

令和2年7月22日

美味しいカレーが食べられた幸せ 4. 5年ハッピーサマーフェスタ

今年、保呂羽山での宿泊体験学習が中止となったため、4. 5年生には、残念な思いをさせてしまいました。担任はそれに代わる活動をさせたいという思いが強く、やる気いっばいの子もたちとともに計画してフェスタを行いました。前半のプールフェスでは、体育の授業とは違い、色とりどりの浮き輪が浮かび、年季の入った白岩小プールが一瞬おしゃべりなレジャープールに見えました。宝探しや水中ドッジボールもしました。その後の野外炊飯では、お世辞でも何でも無く、37年の教員生活の中で最も美味しいカレーライスをごちそうになりました。5年生が参観日に行った調理の練習が生き、4年生をリ



ードしたのがよかったのでしょうか、かまど（ガンガン）で火を燃やすのがとても上手にできたためでしょう、そして、飯ごうを下ろすタイミングが絶妙だったからでもありましょう。これらの条件が重なりました。

子どもたちが満足をしたのは、片づけの様子で分かりました。鍋などに付いた煤を熱心に洗い流していました。食器もていねいに洗っていました。つまらない思いをした後には、ただ面倒なだけの活動です。それを最後までしっかりやれたのは、充実した時間を過ごせた満足感からだと思いました。

【一言感想】

「5年生が計画を立てました。心配だったけど、うまく行ってよかったです。プールが楽しかったし、カレー作りもうまくいきました。」 5年 Sさん

「カレー作りがおもしろかったです。ぼくは、火おこしが上手にできました。5年生の班長さんがとてもがんばっていました」 4年 Sさん

◇ お 願 い ◇

○首都圏を中心にコロナウイルスの感染が続いています。夏休みも次の点についてご配慮をお願いします。

- ・ 県外及び国外からの観光客等不特定多数が訪れる場所へは近寄らない。
- ・ 継続して感染者が確認されている地域への訪問はできるだけ自粛する。
- ・ 継続して感染者が確認されている地域からの帰省者等との密な接触に注意する。